



Le harcèlement, on dit NON !

publié le 12/06/2019

Descriptif :



Dans le cadre du CESC (Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté), tous les élèves de l'établissement ont assisté mardi 4 juin à la projection du court-métrage « Delta Charly Delta » réalisé par les élèves volontaires de l'atelier « Les élèves font leur cinéma ».

Le harcèlement, on dit NON !

Dans le cadre du CESC (Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté), tous les élèves de l'établissement ont assisté mardi 4 juin à la projection du court-métrage « Delta Charly Delta » réalisé par les élèves volontaires de l'atelier « Les élèves font leur cinéma ».

Ce petit film qui dénonce le harcèlement scolaire a été suivi d'un débat animé par Mme Beneteau, infirmière, Mr Rousseau, CPE, et Mme Delubriac, professeure de Lettres responsable de l'atelier court-métrage. Les causes et conséquences du harcèlement, les sanctions et peines encourues ainsi que les moyens pour lutter contre ce fléau ont été abordés.

Les élèves ont été invités, à l'issue de l'intervention, à réaliser des nuages de mots avec les termes/idées qu'ils retiennent de cette action de prévention.

Vous pourrez apprécier leurs productions lors de la fête du collège.

Portfolio

